

MEHR MÖGLICH MACHEN



Für Igstadt. Für Wiesbaden.

**Am 15. MÄRZ
GRÜNE wählen.**

Was wir erreicht haben

- Ⓐ Die Finanzierung für das **Haus der Vereine** wurde von der Rathauskooperation (SPD, **Grüne**, Linke, Volt) im Haushalt 2026 gesichert.
- Ⓐ Ebenso wurde die **Erweiterung der Igstadter Kita** einschließlich zusätzlicher Krippenplätze im Haushalt 2026 verankert.

- Ⓐ Die von den Igstadter GRÜNEN 2021 geforderte **Bus-Anbindung Igstadts an den geplanten Bahnhof Wallau/Delkenheim** wurde im Nahverkehrsplan („Zielnetz“-Variante) berücksichtigt. Die neue Busline 28 soll diese Verbindung herstellen.

Listenplatz 1



**Gerrit
Voges**

Listenplatz 2



**Dr. Stefan
Ried**

Listenplatz 3



**Beatrix
Rouette**

Listenplatz 4



**Hans-Peter
Wahrig**

Listenplatz 5



**Bernd
Hein**



**Briefwahl hier
beantragen:**



**Oder du wählst direkt
vor Ort:**

im zentralen Wahlbüro in der
Friedrichstraße 16 oder in der
Ortsverwaltung deines Ortsbezirks

gruene-wiesbaden.de 

Wofür wir uns einsetzen

! **Soziales Miteinander:**

Auch mit dem Haus der Vereine wird die Pfarrscheune für das Dorfleben in Igstadt notwendig und wichtig bleiben. Wir freuen uns über das bürgerschaftliche Engagement des Förderkreises und wünschen uns die Unterstützung der Stadt für den Erhalt der Pfarrscheune.

! **Zu Fuß und auf dem Fahrrad:**

Mehr Sicherheit für Fußgänger muss durch sichere Übergänge im Kreuzungsbereich Nordenstadter Straße – Am Golzenberg – Alte Brücke realisiert werden.

! **Dauerbrenner Bahnhof:**

Bei der geplanten Neugestaltung des Bahnhofs sollte die gute Zugänglichkeit beider Bahnsteige von Unter- und Oberdorf im Vordergrund stehen. Während der Erneuerung des Viadukts und der Sperrung der Unterführung 2027 sollte die Verbindung zwischen Unter- und Oberdorf bestmöglich gesichert werden.

! **Bürgerbeteiligung:**

Insbesondere an der endgültigen Gestaltung des Bahnhofs und der weitergehenden Konzeption des Hauses der Vereine sollen die Bewohner*innen Igstadts möglichst breit beteiligt werden.

Der Radweg Igstadt – Bierstadt südlich der Landstraße muss besser beschildert werden, damit auch diejenigen ihn leicht finden, die sich nicht so gut auskennen. Außerdem fordern wir die Sanierung bestehender Fahrradwege in der Gemarkung Igstadt.

Bei der Erneuerung des Viadukts der Ländchessbahn muss darauf geachtet werden, dass neben den Autos auch Fußgänger und Radfahrer genug Platz haben, damit wir uns in Zukunft noch sicherer zwischen Ober- und Unterdorf bewegen können.

! **Mehr Umwelt- und Lebensqualität:**

Das wollen wir durch Erhalt und Pflege grüner Plätze und Nach- und Neupflanzungen von Bäumen erreichen.

! **Energie und Umwelt:**

Wie die anderen im Ortsbeirat vertretenen Parteien fordern auch wir, die geplante Hochspannungsleitung im Ländchen als Erdkabel zu verlegen.

Für Igstadt wünschen wir uns eine Intensivierung der Beratung, wie man Heizung und Stromversorgung auf erneuerbare Energien umstellen kann.